

Sommerfest trotz Regenwetter

FF Klafferstraß zeigt sich zufrieden – Zu Beginn Gemeinschaftsübung abgehalten

Klafferstraß. Am Anfang stand die Gemeinschaftsübung. Aber als die Feuerwehr Klafferstraß wie jedes Jahr mit den Feuerwehren aus Altreichenau, Breitenberg, Gsenget, Schwarzenberg, Lackenhäuser und Neureichenau diese Arbeit geleistet hatte, war feiern angesagt – das Sommerfest stand auf dem Programm.

Verantwortlich für die Übung war zunächst die FF Lackenhäuser unter 2. Kommandant Mathias Krenn. Brandobjekt war ein Brand in einer Unterstellhalle mit verletzter Person. Diese wurde per Atemschutz gerettet. Nachdem es dort eine schlechte Wasserversorgung gab, musste mit dem Tanker ein Pendelverkehr eingerichtet werden.

Anschließend ging's dann zum Feuerwehrfest nach Klafferstraß, wo der ganze Einsatz nochmal analysiert wurde. Im Festzelt spielten die „Müller Buam“, die Stimmung war hervorragend.



Das Festzelt war voll, auch wenn draußen das Wetter zum Fest nicht allzu gut mitspielte. – Fotos: Hartl

Geplant war am Sonntagfrüh ein Flohmarkt, es regnete aber in Strömen und es war daher unmöglich, den Flohmarkt durchzuführen. Ab 10 Uhr füllte sich aber das Festzelt und war bis mittags gut besucht. Die „Stiwal Baum“ sorgten für die musikalische Stim-

mung bis in den späten Nachmittag. Die Springburg war bis dahin ebenfalls voll ausgebucht und die Kinder waren mit Begeisterung dabei. Nebenbei gab es Schmanckerl vom Grill und den berühmten Schweinebraten vom Kani, Grillwürstl, Schnitzsemml und Käse.

Umrandet wurde der Nachmittag von Kaffee und Kuchen der Feuerwehrfrauen.

Die Verantwortlichen waren mit dem Fest trotz des Regens mehr als zufrieden, betonten sie am Ende.



In der Springburg waren die Kleinsten in ihrem Element – hier herrschte immer reger Betrieb.



Die „Stiwal Baum“ sorgten für Stimmung.



Das Bedienpersonal versorgte die Gäste mit Getränken.